



El general MENCAL, momentos antes de despedir, en la escalera del Palacio de la Plaza de Armas, a su antecesor el general José Miguel Gómez.

## ENTREGO LA PRESIDENCIA EL GENERAL JOSE MIGUEL GOMEZ AL GRAL. MENCAL

LA HABANA, mayo 20 de 1913.  
Hoy, a las doce en punto, el presidente del Tribunal Supremo to-

mó el juramento de Ley al mayor general Mario García Menocal, nuevo Presidente de la República. Una salva de veintitún cañonazos, disparada por las baterías de la fortaleza de la Cabaña, anunció al pueblo que la Conjunción Patriótica Nacional había asumido los poderes públicos de la Nación y que, por primera vez, la trasmisión de poderes se hacía directamente entre cubanos.

Acto seguido los presidentes Gómez y Menocal salieron al balcón del Palacio que da frente a la Plaza de Armas y saludaron al público allí congregado. Las tropas presentaron armas y las bandas dejaron oír el Himno Nacional. La ovación popular fue de tal magnitud que los aplausos no dejaban oír los cañonazos que disparaba la Cabaña.

Momentos después el general Gómez, en unión de su dignísima esposa, doña América Arias, y de su hijo Miguel Mariano, abandonó el Palacio siendo acompañado hasta la puerta por el general Menocal.

En los festejos populares todo ha sido orden y compostura. Millares y millares de habitantes de las provincias han invadido la capital y el bullicio y la alegría son enormes.